

LABORATORIO DE SISMOLOGIA

Boletín especial - Sismo del 30 de marzo de 2022

El Centro Nacional de Datos, de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad Nacional de Asunción, registró un sismo a las 20:57 HL (00:57 UTC).

El epicentro se localizó en las coordenadas -24.758 S, -58.306W al noroeste de Benjamín Aceval (Departamento de Presidente Hayes) a 81 km de Asunción. El mismo fue sentido en las Ciudades de Asunción, Capiatá, Luque, Ñemby, Lambaré y Limpio.

La magnitud del sismo fue de 3.9 M, a una profundidad de 10 Km.

